



# 岩瀬ヶ丘

## 合唱コンクール 歌に魂を込めて ～ 一曲入魂 ～

10月24日(金)に文化祭が行われます。その中の一大イベントが校内合唱コンクールです。各学級では発表に向けて練習に熱が入ってきました。音楽や学級の時間ばかりでなく、朝や昼休み、そして放課後にも歌声が聞こえてくるようになりました。

生徒たちは、この校内合唱コンクールを成功させる過程で、学級内でのいろいろなハードルをクリアしなければなりません。単に合唱をするというのではなく、人が人として育っていくために乗り越えていかなければならない場面が、学級集団の中で発生するのです。まじめに取り組まない生徒、音が取れない生徒、やる気満々の生徒と興味を示さない生徒……。そこで発生するトラブル、誤解、涙、そのような状況の中で生徒と教師がお互い協力し合い、励まし合いながらより高いものを目指していく・・・それが本校の合唱コンクールです。

歌うことで、声を合わせ、呼吸を合わせ、心を合わせる。

それを繰り返すことで深まった学級の絆が、歌に魂を込め、聴く人の心を打つ力を持つのだと思います。それぞれの学級の魂が込められた歌が、体育館中に高らかに響き渡ることを期待しています。

合唱は、自分一人で歌っている時とは違い、数百倍もの音に包まれているわけですから、本当に気持ちいいですよ。皆で一緒に歌うというのは、「人を感じる事」だと思うんです。周りの声を感じ、自分の声をそこに沿わせていきながら一つの作品を創り上げていく、それが醍醐味(だいごみ)なんです。 歌手 由紀さおり ※醍醐味(だいごみ):物事の本当のおもしろさ。深い味わい。



3年生の練習風景 3年生にとっては須二中での最後の合唱コンクール。気合が入っています。

歌にこめられた想いを  
しっかりと受け止め  
友と歌える喜びを  
しっかりとかみしめ  
心が一つになったとき  
歌は  
魂の歌となる



須二中文化祭 10月24日(金) 本校体育館  
テーマ: Rainbow ～ 魂で描け 二中の絆 ～

文化祭に向けて生徒たちは毎日一生懸命練習しています。その成果を是非ご覧ください!

**全日本合唱コンクール東北支部大会 金賞受賞 青森市リンクステーション青森にて**



**中体連岩瀬支部新人総合体育大会 団体8種目制覇の快挙!**

**団体・・・「継続は力なり」**

第1位 バスケットボール男子・女子 卓球男子・女子 バドミントン男子 ソフトテニス男子  
剣道女子 体操

第2位 ソフトボール 剣道男子 第3位 野球 ソフトテニス女子 バドミントン女子 柔道

**個人・・・「努力は裏切らない」**

ソフトテニス男子個人	第1位 芳賀勇斗・ミヒニャック瑠偉
	第3位 吉田英斗・會田遥輝
ソフトテニス女子個人	第1位 佐藤未羽・橋本千奈 第3位 関陽・常松秋花
バドミントン男子シングルス	第1位 大畑龍平
バドミントン男子ダブルス	第1位 清水尚弥・橋本晃瑠
卓球男子シングルス	第1位 柏原大輝 第2位 兼子健太
卓球男子ダブルス	第3位 館風希・遠藤諒貴
卓球女子ダブルス	第1位 柳沼佳南子・草刈みもり 第3位 北野寿美怜・鈴木佑那
柔道男子50kg級	第2位 沖田水悠 第3位 佐藤大斗 55kg級 第3位 古川歩
剣道男子	第2位 佐藤辰則 第3位 物江陽祐
剣道女子	第1位 望月優希 第3位 黒津ひなた 善方詩乃
体操男子	ゆか 第1位 笠井琉羽 第2位 佐藤汰空 あん馬 第2位 笠井琉羽
第3位 佐藤汰空	跳馬 第1位 會田朋也 第2位 小森幸斗
鉄棒 第2位 小森幸斗	第3位 會田朋也 総合 第2位 小森幸斗 第3位 笠井琉羽

岩瀬地区小中学校音楽祭 合奏の部 金賞受賞 来月に行われるTBC子ども音楽コンクール東北大会での活躍に期待します。



9月27日(土)親子奉仕作業を行いました。約70%の参加率でした。きれいになりました。早朝よりご協力ありがとうございました。



中間テストが9日(木)・10(金)の2日間で行われます。中間テストに備えて朝学で学習強化週間を設定して実施しています。

計算間違いなどのケアレスミスで、うっかりテストの点数を下げってしまう人がいますが、計算ミスの多い人ほど筆算(紙に書いて行う計算のこと)が乱雑で整理されていないという事実を知っているでしょうか? 勉学においては、知識や情報の整理整頓が重要な作業であることを心得ておきましょう。